



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## 22-jährige überschlug sich auf der Südautobahn

Eine 22-jährige Lenkerin aus dem Bezirk Wolfsberg geriet am Mittwoch gegen 05:45 Uhr, mit ihrem PKW auf der regennassen Fahrbahn der Südautobahn (A 2) in Fahrtrichtung Klagenfurt im Bereich Völkermarkt ins Schleudern und kam von der Fahrbahn ab. In weiterer Folge prallte das Fahrzeug gegen eine Leitschiene, überschlug sich über eine Böschung und kam auf dem Dach zum Stillstand.

Die Lenkerin wurde unbestimmten Grades verletzt und von der Rettung in das UKH Klagenfurt gebracht. Am PKW entstand Totalschaden.

Im Bergeinsatz standen 39 Einsatzkräfte der FF Völkermarkt, Griffen und Poggersdorf.

